



Jetzige Situation

Bisher steht nur ein kleiner, provisorischer Trocknungsplatz zur Verfügung. Wegen der höheren Ernteerträge reicht dieser Platz bei weitem nicht mehr aus. Besonders in der Regenzeit ist das sachgemäße Trocknen und Lagern der Feldfrüchte ein Problem. Durch Feuchtigkeit und Nässe kommt es immer wieder zu großen Verlusten. Für die Schwestern, aber auch für uns ist es schwer mit anzusehen, wie all ihre Bemühungen durch mangelnde Trocknungs- und Lagermöglichkeiten zunichte gehen.

Bitte unterstützen Sie uns beim Bau einer Trocknungs- und Lagerhalle

In Zusammenarbeit mit unserem langjährigen österreichischen Uganda-partner BBM in Stadl Paura, haben wir verschiedene Projekte in Uganda besichtigt und einen konkreten Bauplan erstellt.

Die Kosten betragen ca. 20.000 Euro.
BBM wird die Umsetzung und Kontrolle des Baus übernehmen.

Unser Spendenkonto:
SLW Ugandahilfe Bayern und Tirol e.V.
meine Volksbank Raiffeisenbank eG
IBAN: DE07 7116 0000 0004 3560 04
BIC: GENODEF1VRR
Verwendungszweck: Trocknungshalle



Kinderheim St. Clare



Eine Trocknungs- und Lagerhalle für die steigenden Ernteerträge



Die SLW Ugandahilfe Bayern und Tirol e.V. ist seit 20 Jahren für Waisenkinder im Norden Ugandas tätig.

Das Kinderheim St. Clare – ein sicherer Ort für 140 Waisenkinder

Im Kinderheim St. Clare werden Kinder betreut, die ihre Eltern verloren haben oder die auf Grund äußerst prekärer finanziellen Lebensumstände in größter Armut lebten. Aber auch Kinder, die Gewalt und Missbrauch erleben mussten, werden im Kinderheim aufgenommen. Die wichtigsten Ziele und Aufgaben sind, die Kinder ausreichend und gesund zu ernähren, ihnen eine gute Schul- und Berufsbildung zu ermöglichen und sie auf ein eigenständiges Leben vorzubereiten. Derzeit leben 140 Kinder und Jugendliche im Alter von 5 bis 17 Jahren in St. Clare.



Ackerbau in St. Clare

Um die Versorgung des Kinderheims mit Lebensmitteln zu sichern, kauften wir in den letzten Jahren immer wieder Ackerland dazu.

Und so bewirtschaften wir schon eine beachtliche Ackerfläche.



Was wir schon erreicht haben

2019 konnten wir mit Ihrer Hilfe eine Bewässerungsanlage auf den Feldern installieren. Seitdem können wir die Kinder abwechslungsreich und ausreichend mit Mais, Cassava, Gemüse und Obst versorgen. Damit ist ein wesentlicher Schritt zum gesundheitlichen Wohl der Kinder erreicht.

Unterstützt werden wir von Erwin Mahler, der lange Jahre landwirtschaftliche Projekte in Uganda geleitet hat. Partnerschaftlich entwickelt er gemeinsam mit Schwester Afra Erntepläne und Strategien für einen effektiven Anbau.

